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               桃園市立中壢商業高級中等學校 

 108學年度第 1學期第 2次(1080924)行政會報會議紀錄 

時間：民國 108年 9月 24日（星期二）下午 2時 10分 

地點：志道大樓二樓校長室 

主持人：蘇校長鴻銘                                記錄：林美君 

出席：（如簽到表）                                  

壹、會議報告：內容如 108學年度第 1學期第 2次(1080924)行政會報會議資 

              料。 

貳、上次會議決議或列管事項:如行政會報(1080924)會議資料。 

參、各處室新增及修正報告事項 

一、秘書室 

(一)優質化新課綱區域聯盟會議，當日 11:00~13:00，諮詢委員會針對本校進 

    行新課綱諮詢輔導，主題是新課綱課程評鑑，請教務處轉知課務吳淑惠組 

    長並通知與會關人員。 

(二)文教基金會董事改選，新任董事長是中壢客運公司范振修董事長。 

二、學務處補充建議 

學校後門斜坡通道，常被停滿機車，有 2個建議作法: 

第 1建議:是否請總務處在斜坡地上註明是消防及救護車通道，讓民眾了解此 

         通道用意，道德勸說不能停放機車。  

第 2建議:全運會裁判未來是要用此通道進出，鐵鍊以外是人行道，人行道被 

         機車占用，拍照舉發後，才可通知交通局來拖吊。 

   肆、主席提示 

   一、秘書室 

   關於新聞主題及壢商風采，希望由組長提供一組一亮點一主題，如此素材就 

   比較容易取得，請主任轉知組長由辦理的活動或計畫中將照片及簡述特色文 

   字來提供，平均分攤，如此就不會造成太大負擔。 

   二、學務處 

   關於學生工讀費的問題，今年能夠先支付並檢討各處室工讀生的使用情況， 

   如經費不足，是工讀時間減半還是縮減人數。明年是否調整，開會再討論。 
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   至於國教署明年不補助工讀生經費，待先了解國教署補助原由後，明天(9/25) 

   教育局會議臨時動議提案討論，是否比照國教署經費補助編列預算。 

   三、總務處 

   (一)全國技藝競賽即將舉行，競賽場域的配電及配置及所有的標案請儘快辦 

       理完畢。 

   (二)10/20 以後全國運動會空手道在本校進行，游藝館 3樓廁所的工程，請 

       總務處特別注意施工的進度，10月中旬能夠完工。 

   伍、提案討論 

案由一:修訂「桃園市立中壢商業高級中等學校師生學術獎勵金實施要點(草 

       案)，提請討論。(提案單位:教務處) 

說明: 

一、依據 107學年度計畫執行後之檢討與反應意見辦理。 

二、部分修正條文如案由一附件。 

決議: 

一、修正師生學術獎勵金實施要點第四點第五及六項內容如下: 

(五)增加 75級分者頒發獎金 20,000元。 

(六)修正單科 14級分以上或任四科級分總和達 52級分以上者頒發獎金；單 

    科 15級分頒發獎金 2,000元、單科 14級分頒發獎金 1,000元、任四科 

    級分總和達 52~55級分者頒發獎金 20,000元、任四科級分總和達 56~60 

    級分者頒發獎金 50,000元。 

二、照案修正通過。 

案由二:討論學校能提供自主學習先備課程之電腦教室間數為何?(提案單位: 

       教務處) 

說明: 

一、參考 111學年度四技二專甄選入學招生選才內涵(草案)，多數國立科大 

    都將「自主學習計畫與執行成果」列入多元表現的參採項目，考量未來 

    學生在自主學習的需要，目前擬於課程發展委員會提出修正技高學生修 

    習自主學習先備課程的時程為高二上學期。 

二、依據「本校學生自主學習實施規範」規定：教務處應於學生自主學習實 

    施前，開設自主學習先備課程，讓學生習得有效學習及擬定學習計畫的 

    基本知能。 
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三、目前 108學年度技高一年級彈性學習課程已使用 4間電腦教室，若未來 

    技高二上學期要進行自主學習先備課程，勢必增加電腦教室的需求量， 

    故提請討論學校可提供之電腦教室數量。 

決議: 待課程發展委員會決議修正技高自主學習先備課程的開課學期為高二 

      上學期後，再行盤點學校空間（電腦教室）。 

陸、臨時動議:無。 

柒、散會時間:108年 9月 24日(二)下午 4時 15分。 


